



10月6~9日 灯りがともす秋の城下町

▼大村城下町灯籠まつり

旧楠本正隆屋敷を中心に、夕暮れの風情あふれる城下町を楽しむ「大村城下町灯籠まつり」が開催されました。ほのかな灯りに包まれ、6日・8日・9日にはミニコンサート・ミニライブ、7日はお茶会が行われました。また、「殿様気分で夕暮れさるく」も同時開催され、参加者は、歴史観光ボランティアガイドの説明を聞きながら夕暮れの城下町を散策しました。



9月12日 きれいな大村湾を取り戻そう

▼夏の大村湾沿岸一斉清掃



寿古海岸



大村公園南堀周辺

ふるさとの大村湾をきれいにしよう、夏の大村湾沿岸一斉清掃が大村公園南堀周辺と寿古海岸を会場に行われました。小雨交じりの天候のなか、両会場には37団体470人の市民の皆さんが参加し、海岸に流れ着いた空き缶やペットボトルなどを回収しました。

9月25日 美しい景色とヒガンバナ

▼鉢巻山ひがな花まつり



野岳町の鉢巻山で、秋の風物詩となった「第18回ひがな花まつり」が開催されました。秋の風を感じながら会場めざして登った人たちは、山頂いっぱい咲き誇る赤や白、クリーム色の約100万本のヒガンバナと市街を一望する景色に目を奪われていました。

9月25日 家族で丸一日空港を満喫

▼2010空の日フェスタ in NAGASAKI



9月20日の「空の日」にちなんで、長崎空港で「2010空の日フェスタ」が開催され、花文字山周辺や空港施設でさまざまなイベントが行われ家族連れでにぎわいました。子ども制服試着会では、パイロットやキャビンアテンダントになりきった子どもたちがカメラの前でポーズを決めていました。

10月2日 めざましワールドカップ

▼第7回新月会杯ミニサッカー大会



大村テクノヒルズ・新月会杯ミニサッカー大会が、市内の小学生26チームが参加し、ますらがはら展望公園で行われました。小雨交じりの天候でしたが、子どもたちの元気なプレーで好試合が展開されました。【優勝：6年生以下～竹松サッカースポーツ少年団、4年生以下～セレージャフットボールクラブ】